

## 北川 &amp; イベート法律事務所

## 準会員 ジェームズ・イベート 弁護士



## 1. 会社の業務内容等について簡単にご説明ください。

弊所は、日本語でお役に立てるスタッフが常駐しており、米国内で多数の一流日系企業のクライアント様の法律顧問として信頼されております。クライアント様には、経験豊富な総合的ビジネス法務サービスと確かな結果をリーズナブルに提供させていただくことをお約束します。ビジネス弁護士及び相談役の立場から、訴訟、雇用法、契約、会社法、不動産、M&A、債権回収、無税再編成などに携わり、数多くの勝訴を勝ち取ってまいりました。その37年間の幅広いビジネス法務経験と、必勝法の提供に関して定評があります。裁判と仲裁の両方の経験を持つビジネス弁護士はわずか5%ですが、弊所の弁護士はその一員であり、勝訴の様子は The Wall Street Journal Chicago Tribune Los Angeles Timesなどの各紙にて紹介されました。

私はカリフォルニア州、テキサス州、ジョージア州、ネバダ州、アラバマ州での弁護士資格に加え、カリフォルニア州の公認会計士資格も所有しております。日本には、およそ3年間住んでいました。旧文部省からの奨学金を受け、研修員として学んだ京都大学では、北川善太郎教授の論文「Doing Business In Japan」の作成に貢献しました。プライス・ウォーターハウス(ロサンゼルス国際税務部門)や大阪のトーマツで活躍した経験もあります。私の持つ弁護士と公認会計士というユニークなスキルの組み合わせで、米国内で多数のクライアント様のビジネス訴訟や仲裁を良い結果に導いてまいりました。また、資産計画、遺言検認、遺言検認の訴訟においても、長く多岐にわたる経験を持っております。

北川リサ弁護士は、カリフォルニア州、ジョージア州、テキサス州、ニューヨーク州の弁護士資格を所有しております。東京大学での研修後、京都大学法学部にて修士号を取得しました。(アメリカ人弁護士卒業生は4人のみ)いくつかの大手国際法律事務所での経験を経て、27年前に自身の法律事務所を立ち上げました。近年では、全米アメリカ法曹協会の「雇用法」の部において、その特別メンバーとして選任され取り上げられました。また、日本テキサス経済サミットでスピーカーとして講演をしました。

弊所は、7年前にテキサス州プレイノ市にオフィスを開設(予約制)しました。そして、テキサス州六者交流会、ダラス日本人会、ヒューストン日本商工会、オースティン日本コミュニティー及びその他のクラブや団体などと協賛し、寄付して活動しております。

## 2. ヒューストン/テキサス州の印象についてお聞かせください。

有名な日系銀行、エンジニアリング、エネルギー、科学、NASA、重工業などの強力な本部及び経営幹部が多数いることに感銘を受けました。ヒューストンは知性と優れた多様性があり、訪れてみるべき興味深い場所と様々な種類のレストランも沢山あります。

## 3. その他、個人的な関心事(趣味等)についてお聞かせください。

京都大学に留学して以来、相撲観戦が大好きです。また、野球観戦も好きで日本と米国の両国で観戦しました。趣味は、セーリングとゴルフと温泉巡りです。テキサス州六者交流会及びヒューストン日本商工会、ダラス日本人会とDJGAのゴルフ大会を楽しみにしております。私のゴルフスコアがもう少しボウリングスコアに似ていれば良かったのに、と思いません。